

BAB V

PENUTUP

Pada bagian akhir dari skripsi ini, peneliti akan mengemukakan beberapa kesimpulan dan saran yang didasarkan pada temuan hasil penelitian dan uraian pada bab-bab sebelumnya mengenai masalah yang diteliti, yaitu “Analisis Keseimbangan Pasar Pada Ayam Broiler di Pasar Cipeujeuh, Kecamatan Lemah Abang, Kabupaten Cirebon.”

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil pengolahan dan analisis data, peneliti menarik kesimpulan sebagai berikut :

1. Faktor-faktor yang mempengaruhi keseimbangan pasar dibedakan menjadi 3 bagian yaitu:

Faktor yang bisa dikendalikan pada usaha peternakan seperti jumlah bibit atau jumlah pemeliharaan ayam, jumlah pakan (makanan) dan jenis bibit ayam.

Faktor-faktor yang tidak dapat dikendalikan pada usaha peternakan ayam broiler seperti suhu ruangan yang dibutuhkan ayam, keadaan iklim, kebijakan pemerintah dan banyaknya jenis penyakit pada ayam

Faktor-faktor yang bisa mempengaruhi usaha peternakan ayam broiler seperti luas lahan, pemilihan bibit ayam, persaingan antar peternak, kebersihan peternakan dan kesehatan ayam

2. Berdasarkan hasil wawancara yang dilakukan dengan pedagang ayam broiler di pasar Cipeujeuh menjelaskan bahwa jumlah penawaran serta permintaan harga ayam broiler tidak memiliki keseimbangan karena harga ayam broiler pada tingkat harga Rp. 38.000,- kuantitas harga penawaran sedangkan kuantitas harga permintaan Rp. 36.000 . Dengan demikian pada tingkat harga Rp. 38.000,- di pasar terjadi kelebihan penawaran di atas permintaan (surplus). Selanjutnya pada tingkat harga Rp 36.000.- kuantitas penawaran dan kuantitas permintaan juga 37.000kg, di pasar terjadi keseimbangan kuantitas dan keseimbangan harga. Dan terakhir pada harga Rp. 42.000,- kuantitas penawaran, sedangkan kuantitas permintaan Rp. 39.000. Hal tersebut menunjukkan bahwa harga yang terjadi di Pasar Cipeujeuh tidak memiliki keseimbangan. Sedangkan

jumlah permintaan dan penawaran barang memiliki keseimbangan dengan rata-rata 40kg. Berdasarkan perhitungan analisis keseimbangan yang dilakukan penulis jumlah harga keseimbangan pasar adalah 40 kg bagi jumlah barang keseimbangan pasar dan Rp. 21.000 bagi jumlah harga keseimbangan pasar yang terjadi Pasar Cipeujeuh.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang diperoleh dari data-data di lapangan, pada dasarnya penelitian ini berjalan baik. Namun bukan suatu kekeliruan apabila peneliti ingin mengemukakan beberapa saran yang mudah-mudahan bermanfaat bagi kemajuan pendidikan pada umumnya. Adapun saran yang peneliti ajukan adalah sebagai berikut :

1. Berdasarkan hasil data penelitian dapat disimpulkan bahwa tidak ada keseimbangan harga di Pasar Cipeujeuh karena hasil perhitungan penulis berada pada angka 21. Hal tersebut menjadi bagian yang harus diperbaiki, para pedagang harus lebih memperhatikan angka permintaan serta penawaran dari para konsumen agar dapat menyesuaikan dengan stok dan biaya yang dibutuhkan.
2. Bagi peneliti selanjutnya, saran yang dapat diberikan berkaitan dengan Penelitian ini diharapkan kepada peneliti selanjutnya untuk menambah alat Ukur analisis sehingga bisa melihat perbedaan hasil keseimbangan pasar dari sisi alat ukur yang berbeda.
3. Penelitian selanjutnya juga diharapkan untuk menggunakan lebih banyak sumber untuk mendapatkan data yang lebih lengkap.